

Anpassung der Sprechstunde für alle Diabetikerinnen und Diabetiker

Änderung der Sprechstunde für Diabetikerinnen und Diabetiker

Ab sofort wird sich die Sprechstunde für Personen mit Diabetes Mellitus ändern, um Ihnen eine noch individuellere Betreuung anzubieten – ganz im Interesse der Ärztinnen und Ärzte der Mythenpraxis.

Wir möchten uns mehr Zeit für Sie nehmen, als es im manchmal hektischen Praxisalltag möglich ist, um Ihre Fragen und Anliegen in Ruhe zu besprechen. Unser oberstes Ziel ist es, dass Sie sich bei uns wohl fühlen und gut betreut sind.

Was wir sich ändern in der Diabetes-Sprechstunde:

Sie werden zweimal jährlich bei Frau Föhn oder Frau Zraggen in der Diabetesberatung und zweimal jährlich bei Ihrer Hausärztin, Ihrem Hausarzt in Behandlung sein. Wir arbeiten eng zusammen und tauschen alle relevanten Informationen regelmäßig aus, um sicherzustellen, dass Ihre Behandlung ganzheitlich und optimal aufeinander abgestimmt ist.



Sara Föhn

Frau **Sara Föhn** ist Medizinische Praxiskoordinatorin mit dem Schwerpunkt Langzeitbetreuung von Diabetes Mellitus, Demenz / Hirnleistungsschwäche und Herzerkrankungen.
Sprechstundenzeit: Dienstag-Morgen

Frau **Christina Zraggen** ist Medizinische Praxisassistentin mit abgeschlossenem Modul Langzeitbetreuung Diabetes Mellitus.
Sprechstundenzeit: Freitag-Morgen



Christina Zraggen

Wir freuen uns darauf, Sie persönlich und kompetent zu betreuen!